

Des ministres de la Culture de la Celac débattent sur l'intégration



La Paz, 7 octobre, (RHC).- La 4è réunion des ministres de la culture de la Communauté des États latino-américains et caribéens se poursuit dans la ville bolivienne de Santa Cruz.

Des thèmes liés à la défense du patrimoine et à l'intégration y sont débattus.

Des représentants d'une trentaine de pays débattent aussi de développement culturel, économique et social à partir d'une gestion touristique responsable et durable.

Le ministre de la culture et du tourisme de la Bolivie, Marko Machicao, a signalé que la rencontre a pour but d'entreprendre des initiatives pour renforcer l'unité entre les peuples du continent.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/107985-des-ministres-de-la-culture-de-la-celac-debattent-sur-lintegration>



Radio Habana Cuba